

## Standard and Poor's recortó la nota de la deuda chipriota

GABRIELA FRIAS: El Parlamento chipriota recibió este jueves tres iniciativas diferentes con las que el gobierno busca hacerse de los fondos para recibir su paquete de rescate. El tiempo apremia, el Banco Central Europeo dio como plazo hasta el lunes para que Chipre tenga un plan, de lo contrario, suspendería la ayuda de emergencia a los bancos. Es la primera vez que advierte a uno de sus miembros de esta posibilidad.

El dinero mantiene con vida a los dos mayores bancos del país, el Banco de Chipre y el Laiki. Éste último respaldado con mil 800 millones de euros el año pasado. Chipre debe conseguir 5 mil 800 millones de euros para recibir 10 mil millones del rescate. La Troika teme que Chipre no podría pagar un préstamo mayor.

El Parlamento rechazó el martes la iniciativa para usar dinero de los depositantes cobrando un impuesto extraordinario.

El Plan B: crear un fondo de solidaridad combinando activos del Estado, dinero de fondos de pensiones y activos de la iglesia ortodoxa que los puso a disposición.

Rusia es otra opción ya que 30 por ciento de los depósitos en Chipre pertenecen a ciudadanos rusos. En Moscú está el ministro de Finanzas chipriota.

Por la tarde la calificadora Standard and Poor's recortó la nota de la deuda chipriota a CCC con perspectiva negativa. Estaba ya en el terreno basura o altamente especulativo.

Standard and Poor's dijo que pese a que anticipa un acuerdo entre Chipre y la Troika, sí han crecido los riesgos de un incumplimiento soberano de pagos.